
 

Boa tarde, prezados. 

Segue ata de nossa reunião da regional Chapecó. 

No dia 25/05 , eu, Gérson, lavrei ata de reunião com a presença minha e do dr Fabiano 

Winckler , presidente, onde debatemos sobre importância de mantermos conversação 

com a presidência da Unimed com o intuito de rever o aproveitamento do FAT para 

filiações de cooperados interessados em unir-se ao Simesc, bem como o benefício de 

filiar-se com descontos em planos daquela instituição . 

Debatemos sobre a situação política atual e o momento que o país vive com 

subfinanciamento da Saúde . Comentou-se como iria ficar o HRO que já operava com 

dificuldade , se a situação piorasse. 

Comentei que a Unochapeco destinou espaço para o DAMed que está em 

funcionamento , reivindicação antiga do corpo discente. 

Sem mais para o momento, encerrou-se a reunião . 
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